

BIG ISSUE

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 1, 2024 - 11:46



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung
-7°0'33", 106°57'28", 745,3m, 257°
30/06/2024 12:45:04

Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sambang warganya

Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung, BRIPKA DEDE IRVANA S, bersama Babinsa PELTU KAMALLUDIN melaksanakan kegiatan Anjangsana Door to Door System (DDS) kepada warga di Kp. Buniayu Rt.03

Rw.06.

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Minggu, 30 Juni 2024, dimulai pukul 12.00 WIB ini bertujuan untuk memberikan himbauan dan meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diharapkan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling untuk menjaga keamanan wilayah Desa Kertaangsana.
2. **Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Alam:** Warga diminta untuk selalu siap siaga dan waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. **Ketertiban Berjalan Lintas:** Warga dihimbau untuk tertib dalam berlalu lintas, selalu menggunakan helm SNI, dan menghindari penggunaan knalpot bising yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis.
4. **Kewaspadaan Terhadap Tindak Kejahatan:** Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kamtibmas semakin meningkat dan dapat meminimalisir potensi terjadinya tindak kejahatan di wilayah Desa Kertaangsana.

Demikian laporan kegiatan Anjongsana DDS yang telah dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana bersama Babinsa. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut demi terciptanya lingkungan yang aman dan tertib.